

"L'AURORE" 1979

Aurore 21 novembre 1979

LE COMMANDANT ESPAGNOL DE LA SUPER-CARAVELLE REVELE :

21 nov. 79 -

L'Aurore -

« Un OVNI m'a bien nargué »

LE commandant Tejada, avec vigueur et irritation, persiste et signe. « J'ai bien vu l'autre jour près de Valence un OVNI poursuivre la super-Caravelle que je pilotais », répète-t-il en substance. Et il invoque ses 8.000 heures de vol et le fait qu'il n'a jamais eu d'hallucinations!

Dans une interview au

quotidien de Barcelone « La Vanguardia », il apporte même de nouvelles précisions. Selon M. Tejada, l'engin s'est approché de son appareil par la gauche. « Au début, dit-il, nous n'avons vu que deux lumières rouges très puissantes, à quelque 40 milles au nord-est de Valence (Espagne). Du coup, « la chose » accéléra, et s'est précipitée sur nous, se plaçant à moins d'un demi-mille (900 mètres). » Les deux lumières marchant sur le même axe, M. Tejada a cru comprendre qu'il ne s'agissait que d'un seul objet, ayant deux phares extrêmement forts.

« Sans que nous sachions pourquoi, ajouta-t-il, l'objet commença à réaliser une série de manœuvres autour de nous. Nous avons appelé Barcelone pour lui demander ce que nous devons faire ». Entre-temps, l'OVNI poursuivait son étrange manège. « A un moment donné, je pensais qu'il allait s'écraser sur nous, affirme M. Tejada. J'ai effectué un virage brusqué vers la droite, et demandé, par mesure de précaution, l'autorisation d'atterrir à l'aéroport de Manises, qui se trouvait près. L'objet, malgré notre procédure de descente, continua de nous accompagner pendant 30 milles ».

Une fois à terre, l'équipage de la super-Caravelle et toutes les autorités de l'aéroport purent constater la présence, à la verticale, de plusieurs lumières étranges, totalement immobiles. Alertés par le commandant Tejada, des chasseurs de l'aviation militaire espagnole prirent l'air : l'un d'eux fut, lui aussi, frôlé par un OVNI. Et maintenant, grâce à l'insistance du commandant Tejada, on a ouvert une enquête, dirigée par un juge appartenant aux cadres supérieurs de l'aviation espagnole.